

# ORGANIZACIÓN MUNDIAL DEL COMERCIO

WT/MIN(01)/ST/64  
11 de noviembre de 2001

(01-5665)

---

CONFERENCIA MINISTERIAL  
Cuarto período de sesiones  
Doha, 9 - 13 de noviembre de 2001

Original: inglés

## ESLOVENIA

### Declaración de la Excm. Sra. Tea Petrin Ministra de Economía

Mi Gobierno se complace de que la Cuarta Conferencia Ministerial de la OMC se esté celebrando aquí en Doha a pesar de los trágicos acontecimientos de hace dos meses, lo que confirma tanto nuestra voluntad de rechazar la irrupción de la violencia como la determinación de la comunidad internacional de llevar adelante la cooperación multilateral. Por esto y por la hospitalidad que se nos ha brindado doy las gracias a Su Excelencia el Emir de Qatar y al pueblo del Estado de Qatar.

También deseo rendir especial homenaje al Presidente del Consejo General, Stewart Harbinson, al Director General, Mike Moore y al personal de la Secretaría de la OMC por el gran esfuerzo desplegado en los preparativos de esta Conferencia, y recomendar los proyectos de texto como una buena base para las deliberaciones que se están celebrando en este momento.

En primer lugar, permítanme expresar la gran satisfacción de mi Gobierno por que China haya concluido con éxito las negociaciones sobre las condiciones de su adhesión a la Organización Mundial del Comercio después de prolongadas conversaciones. También damos la bienvenida al Taipei Chino como nuevo Miembro. Estoy segura de que desempeñarán un papel importante en la Organización y contribuirán a su universalidad.

Mun55 nuestra825o nuevoCodremo qa0.164rchazar laiversalic363n

comerciales y extraer soluciones. Sin la voluntad de instaurar ese proceso abierto no pueden esperarse progresos ni obtenerse resultados y beneficios.

Si efectivamente deseamos poner en marcha un programa de trabajo y un proceso de negociación nuevos y amplios, será preciso que no hayan ni condiciones previas ni resultados predeterminados. Las expectativas deben ser realistas y pragmáticas. El lanzamiento exitoso de las negociaciones será el punto de partida para un examen detallado de todas las grandes cuestiones y preocupaciones. En consecuencia, una vez adoptadas las decisiones pertinentes se requerirá una renovada coordinación y las cuestiones deberán debatirse y convenirse *en el proceso de negociación*